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PROFIL C/LPROFIL C/L

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de la voie Watercolours à l' avenue Jackdaw comprend
deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus rapide, quatre voies de circulation,
des pistes cyclables et des trottoirs au sein du couloir planifié;

Des intersections protégées sont prévues à la voie Watercolours, au chemin Cambrian et à l’avenue
Jackdaw;

Il y aura des stations de transport en commun sur le chemin Cambrian;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun du chemin Cambrian
jusqu’à l'avenue Jackdaw;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.

Realigned Greenbank Road from Watercolours Way to Jackdaw Avenue includes two median bus rapid
transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

Protected intersections are planned at Watercolours Way, Cambrian Road and Jackdaw Avenue;

Transit stations are provided at Cambrian Road;

Gaps in medians are provided to allow transit access to/from local transit routes from Cambrian
Road to Jackdaw Avenue;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

GREENBANK ROAD AND SOUTHWEST TRANSITWAY EXTENSION DETAILED DESIGN
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PARK AND RIDE TRANSIT ACCESS / CHEMIN D’ACCÈS AU PARC-O-BUS
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BOARD / PANNEAU 28

Realigned Greenbank Road from Dundonald Drive to Park and Ride Transit Access includes two median
bus rapid transit lanes, four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

The transitway lanes end at the proposed access to the new Park and Ride Facility at Kilbirnie Drive.
South of the Park and Ride, transit will use traffic lanes for local service;

Protected Intersections will be provided at Dundonald Drive, Kilbirnie Drive and Transit Access;

Transit Stations are provided at Dundonald Drive;

Gaps in the medians are provided to allow access to/from local transit routes from Dundonald Drive
to Kilbirnie Drive;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, de la promenade Dundonald au chemin d' accès au
parc-o-bus, comprend deux voies médianes réservées au transport en commun par autobus rapide,
quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs au sein du couloir planifié;

Les voies du Transitway finissent à l’accès proposé à la nouvelle installation de parc-o-bus de
la promenade Kilbirnie. Au sud du parc-o-bus, le transport en commun utilisera les voies de circulation
pour le service local;

Des intersections protégées seront établies à la promenade Dundonald, la promenade Kilbirnie
et à l’accès au transport en commun;

Des stations de transport en commun sont établies à la promenade Dundonald;

Des interruptions dans les voies médianes sont établies pour permettre l’accès au transport en
commun à partir des circuits locaux de transport en commun de la promenade Dundonald à la
promenade Kilbirnie;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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Realigned Greenbank Road from the Park and Ride Transit Access to Barnsdale includes
four traffic lanes, cycle tracks and sidewalks within planned corridor;

Protected Intersections will be provided at Cappamore Drive and Barnsdale Road;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading;

Storm sewers will collect corridor drainage and outlet to existing storm sewers;

Coordination/protection/relocation of utilities will be required.

Le nouveau tracé du chemin Greenbank, du chemin d'accès au parc-o-bus jusqu'au chemin
Barnsdale, comprend quatre voies de circulation, des pistes cyclables et des trottoirs au sein
du couloir planifié;

Des intersections protégées seront établies à la promenade Cappamore et au chemin Barnsdale;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la
viabilisation municipale et le nivellement;

Des égouts pluviaux recueilleront le drainage du couloir et se déverseront dans les égouts
pluviaux existants;

La coordination, la protection et le déplacement des services publics seront requis.
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The proposed Park and Ride facility will include a transit station, bus queuing area, bicycle parking,
operators' facilities, and parking for approximately 400 vehicles;

A separate transit access from Greenbank Road will provide a higher level of service for transit and
reduce traffic impacts to Kilbirnie Drive;

Public access to the parking lot and transit station will be provided from Kilbirnie Drive, with cycling
and pedestrian links to adjacent streets;

Storm water management facilities will control/treat water on site prior to release to existing sewers;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading.

Le parc-o-bus proposé comprendra une station de transport en commun, une aire de file d’attente
des autobus, un stationnement pour bicyclettes, des installations pour les chauffeurs et un parc de
stationnement pouvant accueillir environ 400 véhicules;

Un accès séparé au transport en commun à partir du chemin Greenbank fournira un niveau de service
élevé pour le transport en commun et réduira les répercussions de circulation sur la promenade Kilbirnie;

L’accès public au parc de stationnement et à la station de transport en commun sera établi à partir
de la promenade Kilbirnie, avec des liens cyclables et piétonniers aux rues adjacentes;

Les installations de gestion des eaux pluviales contrôleront et traiteront l’eau sur le site avant
de la déverser dans les égouts existants;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement.
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The proposed Park and Ride facility will include a transit station, bus queuing area, bicycle parking,
operators' facilities, and parking for approximately 400 vehicles;

A separate transit access from Greenbank Road will provide a higher level of service for transit and
reduce traffic impacts to Kilbirnie Drive;

Public access to the parking lot and transit station will be provided from Kilbirnie Drive, with cycling
and pedestrian links to adjacent streets;

Storm water management facilities will control/treat water on site prior to release to existing sewers;

Coordination with ongoing development is required for intersections, municipal servicing and grading.

Le parc-o-bus proposé comprendra une station de transport en commun, une aire de file d’attente
des autobus, un stationnement pour bicyclettes, des installations pour les chauffeurs et un parc de
stationnement pouvant accueillir environ 400 véhicules;

Un accès séparé au transport en commun à partir du chemin Greenbank fournira un niveau de service
élevé pour le transport en commun et réduira les répercussions de circulation sur la promenade Kilbirnie;

L’accès public au parc de stationnement et à la station de transport en commun sera établi à partir
de la promenade Kilbirnie, avec des liens cyclables et piétonniers aux rues adjacentes;

Les installations de gestion des eaux pluviales contrôleront et traiteront l’eau sur le site avant
de la déverser dans les égouts existants;

De la coordination avec les aménagements en cours est nécessaire pour les intersections, la viabilisation
municipale et le nivellement.
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